

Hoy, en la Comisión Mixta de Seguridad Nacional en el Congreso

El GPP logra la unanimidad para crear una Ponencia sobre Ciberseguridad que analice las amenazas en el ciberespacio y emita un informe de riesgos y de mejora

- El portavoz de Transformación Digital del Grupo Parlamentario Popular, el diputado Mario Cortés, celebra el apoyo unánime a la iniciativa del PP y dice que es necesario analizar las nuevas amenazas para garantizar la seguridad y protección de España y de sus ciudadanos
- Destaca en la Comisión que en los últimos seis meses las empresas y entidades públicas sufrieron un promedio de 1.133 ciberataques por semana cada una de ellas, y que los casos denunciados se dispararon hasta los 470.388 en 2023
- El incremento se debe, a su juicio y entre otros motivos, a la inestabilidad internacional por la invasión rusa de Ucrania; al conflicto palestino-israelí; a la guerra comercial con China o a la continua amenaza del yihadismo, así como a la cada vez mayor profesionalización de las organizaciones criminales
- “Es necesario mejorar nuestras capacidades de ciberdefensa para proteger a nuestros ciudadanos, empresas, infraestructuras, procesos electorales e incluso los propios valores democráticos”, afirma, a la vez que señala el mayor uso de herramientas basadas en la Inteligencia Artificial y la aparición de la computación cuántica
- Explica que el Gobierno de España ha utilizado los Fondos Next Generation para financiar su estrategia de ciberseguridad, “aunque de forma poco eficiente y con evidentes duplicidades y problemas de coordinación”
- Añade que los datos sobre ciberataques y su incremento “nos obligan a analizar en profundidad las políticas y acciones que este Gobierno está ejecutando”, para que, de la mano de expertos, se puedan definir también los cambios legislativos que sean necesarios y las acciones a seguir para mejorar las capacidades de ciberdefensa